

Octobre
2021

n°5



Le Mag

Bulletin d'informations
trimestriel



D'ARPAILLARGUES ET AUREILHAC

MOT DU MAIRE

Les vacances sont à présent terminées pour la majorité d'entre vous, chacun a repris ses activités quotidiennes. Le mois de septembre symbolise la traditionnelle rentrée scolaire, et les enfants de la commune ont retrouvé le chemin des classes et de la cour de récréation. L'école Françoise DOLTO n'a pas subi de modifications de structure et les travaux nécessaires à son bon fonctionnement ont été réalisés pendant l'été par les services municipaux de la commune. Nous espérons tous que cette nouvelle année scolaire sera moins agitée que la précédente, pour le bien-être des enfants et du personnel fréquentant ce groupe scolaire.

Il y a désormais un peu plus d'un an que la population a choisi une nouvelle équipe municipale pour administrer la commune, et si un premier bilan plus précis sera dressé en fin d'année, il me paraît intéressant d'établir quelques constats sur ces premiers mois de gestion.

Notre première volonté était de renouer le dialogue avec la population et sur ce point précis nous avons pu constater que le mal était devenu profond entre la population et les élus. Même si nous avons été surpris par le nombre de conflits de voisinage liés à des nuisances sonores, musicales ou animales, j'ai per-

sonnellement veillé à essayer de les résoudre en servant de médiateur dans l'intérêt de tous.

Le second axe de progrès que nous nous étions fixés concernait la communication. Les 2000 visiteurs du site, enregistrés en 6 mois, confirment qu'une partie du vide constaté en termes d'informations a été comblée. Nous avons relancé les relations avec la presse locale ainsi qu'avec les relais d'informations du département ou de la région. La mise en place du panneau lumineux, le maintien des panneaux d'informations dans chaque quartier, la diffusion trimestrielle du « MAG » dont vous pouvez lire la 5ème édition aujourd'hui, sont autant d'éléments de nos efforts pour la communication et la transparence.

Avec mes collaborateurs nous nous attachons à respecter notre feuille de route, présentée lors de la campagne électorale sans oublier les travaux structurants de la RD622, le déménagement de la bibliothèque, la réfection du Pont du chemin du pré de Mière, la révision partielle du PLU ou le suivi du dossier du lotissement Font Clarette.

Nos efforts sont constants pour offrir une meilleure sécurité aux habitants d'ARPAILLARGUES et AUREILHAC. A cet effet, nous réitérons notre appel à tous les administrés au respect scrupuleux du code de la route sur les voies de la commune et à la modération de leurs vitesses. Nous constatons encore trop de com-

portements dangereux, sans oublier également le stationnement sauvage en dehors des zones autorisées.

Vous trouverez dans ce numéro une large part sur les réalisations estivales en termes de culture et de convivialité. Je tiens à remercier les élus de mon équipe, qui se sont investis pour présenter et réaliser un important programme diversifié et de qualité sur ces 4 derniers mois. Le défi n'était pas facile mais le résultat est allé au-delà de toutes nos espérances les plus optimistes. Notre volonté d'aider les associations, durement affectées par la crise, est également un axe prioritaire de notre engagement. La récente journée dédiée aux associations nous permet d'être optimistes pour l'avenir car les présidents et leurs équipes ont démontré « une grande pugnacité » pour retrouver la vie d'avant.

Merci à tous pour ces moments de partage et de convivialité dont nous avons tant besoin dans ces jours incertains.

J'apprécie particulièrement nos rencontres en Mairie ou au détour d'une rue de notre village.

Pour terminer, il ne me reste plus qu'à vous souhaiter une excellente rentrée.

Avec tout mon dévouement,
Respectueusement, Votre Maire

Gérard DAUTREPPE

URBANISME

Les constructions illégales font débat

Une délinquance particulièrement grave en matière d'urbanisme se développe dans plusieurs villes du sud de la France et dans le département. ARPAILLARGUES et AUREILHAC n'échappent pas à la règle et après plusieurs mois d'investigations, le maire vient d'adresser 6 dossiers au procureur de la république. Désormais on ne parle plus seulement de cabanes avec

ou sans fondations, mais également de réalisations sans permis de construire ou au-delà des permis accordés. Certaines ne respectent pas les règles du PLU. Ainsi plusieurs constructions concernées ont été édifiées sur des zones agricoles ou des zones inondables ce qui est plus inquiétant pour le respect de l'environnement et pour la sécurité de l'ensemble du village.

Le tribunal correctionnel, seul habilité à prononcer des sanctions face à la technicité du droit de l'urbanisme, ordonne des mises en conformité et régulièrement des démolitions accompagnées d'une astreinte par jour de retard. Sur la région une audience spéciale de ce tribunal vient de se tenir et confirmer la nouvelle prise de conscience de la justice devant l'évolution de la situation actuelle. ■

LA POLICE INTERCOMMUNALE ÉVOLUE

Afin de mieux répondre aux nuisances auxquelles les habitants du Pays d'Uzès font face, le service de la police Intercommunale évolue.

Le principal changement, est le passage d'une police de nuit à une police de jour et trois agents travaillent désormais du lundi matin au vendredi soir. Gérard Dautreppe, maire d'Arpailargues-et-Aureilhac, rapporteur de la CCPU a dressé un premier constat : "Ce travail de réorganisation a demandé plusieurs mois d'enquête auprès des mairies, de la police municipale d'Uzès et la gendarmerie".

Ces policiers pourront aussi être des médiateurs en cas de litige de voisinage ou verbaliser dans le cadre de la vidéoprotection. Cette réorganisation a pris effet depuis le 2 septembre dernier, et ces agents sont présents de jour, durant la semaine, avec

comme missions principales :

- ▶ La lutte contre les cambriolages.
- ▶ La lutte contre l'insécurité routière.
- ▶ La prévention auprès des habitants.
- ▶ La lutte contre les dépôts sauvages dans la nature.
- ▶ La lutte contre les constructions illégales en matière d'urbanisme.

Cette évolution a été actée à la quasi-unanimité des communes de la CCPU le 7 juin 2021, lors de l'enquête auprès des maires. Les agents de la police intercommunale viennent régulièrement à la rencontre des élus pour garantir une transition réussie, détailler leurs missions et répondre aux besoins particuliers de chaque territoire. ■



« ALLO PARENTS EN CRISE »

« Allo parents en crise » est un nouveau numéro vert de la fédération nationale des écoles des parents et des éducateurs (Fnepe) sur toutes les problématiques liées à la vie familiale et à la parentalité. Une équipe de psychologues, conseillères conjugales et familiales et travailleurs sociaux est joignable du lundi au vendredi de 10h à 13h et de 14h à 20h et le samedi de 10h à 13h au **0 805 382 300**. Les appels sont gratuits et anonymes.

SERVICE PUBLIC ITINÉRANT

Pour une parfaite information et pour rappel, chaque mois les services publics viennent à la rencontre des administrés de la commune pour faciliter leurs démarches administratives du quotidien, avec ou sans rendez-vous.

Cela va des demandes de retraite en ligne à l'accueil, information et orientation personnalisés en passant par l'accompagnement aux usages numériques, l'aide aux démarches administratives, et plus concrètement des services publics comme les démarches liées à la carte vitale, les remboursements assurance Maladie ou prime d'activité et RSA par exemple.

Pour plus de d'informations, rendez-vous sur www.ccpaysduzes.fr, rubrique service public itinérant, ou par mail : service.public.itinerant@languedoc.msa.fr ou par téléphone : **06 08 65 17 85** ou **06 08 67 95 29**.

Les permanences sont partagées en deux tournées. L'une se déplace dans les communes du sud du territoire, la première semaine du mois. L'autre se déplace dans les communes du nord, la troisième semaine du mois.

Le Mur de la cour de la mairie menace de s'effondrer et une intervention rapide est nécessaire. Il sera démoli sur sa partie supérieure et remplacé par une barrière décorative.

Le goudronnage des chemins est prévu au dernier trimestre avec plusieurs chantiers programmés sur la fin du chemin de Fontèze et sur la liaison AUREILHAC RD 682. Coût prévu au budget. La présentation a été réalisée auprès des membres de la commission extramunicipale travaux.

Le retard dans la diffusion des montants alloués dans le cadre des subventions ne nous permet pas actuellement de réaliser notre action programmée sur l'ancien lavoir ou sur le petit jardin.

La fibre vient d'être installée dans la salle polyvalente et désormais tous les édifices publics de la commune sont équipés.

Les travaux de la RD622 ont pris quelques jours de retard ce qui va entraîner le report des travaux du carrefour de la mairie au début de 2022. Exposé réalisé aux membres de la commission travaux.

Après consultation des présidents des différentes associations, le planning des équipements municipaux est désormais dressé. Merci à tous pour leur adaptation.

La fréquentation du site internet de la mairie est en progression constante et début septembre, le cap des 2000 utilisateurs a été franchi. Pour ceux qui n'ont pas encore eu l'occasion de le découvrir « Arpaillargues-aureilhac.fr » avec des mises à jour régulières et l'annonce des manifestations ou événements à venir.

Afin de limiter la prolifération de chats errants sur la commune, une convention a été passée avec l'association « Les chats libres d'Uzès » et une clinique vétérinaire. Pour ce faire, la municipalité doit s'appuyer sur des habitants volontaires pour cette action. Pour les personnes intéressées, merci de vous faire connaître en mairie avant le 29 octobre 2021.

NOUVELLE SIGNALISATION



Désormais pour répondre à la demande de plusieurs administrés et surtout satisfaire les normes cadastrales, toutes les rues ou chemins du village sont à présent signalés. Ce travail réalisé par les services techniques de la mairie, facilitera les recherches des facteurs et des livreurs sur la commune, sans oublier, les randonneurs de plus en plus nombreux sur le secteur.

SERVICE DES ENCOMBRANTS

Une collecte des encombrants, en porte à porte, vient d'être mise en place par le SICTOMU. Ce nouveau service a été confié au Centre Socioculturel Intercommunal Pierre Mendès France de Saint Quentin La Poterie.

Les déchets encombrants sont par nature des objets pouvant difficilement être transportés dans un véhicule léger. Sont compris dans la dénomination des déchets encombrants collectés par le SICTOMU les objets suivants : gros électroménagers (frigidaires, congélateurs, cuisinière, barbecue à gaz, gros four électrique, lave-vaisselle, lave-linge, sèche-linge, TV cathodique), mobiliers de gros volumes (tables, buffets, canapés, armoires, fauteuils, commodes, sommiers, matelas, lits, tables de jardin). Tout objet ne faisant pas partie de cette liste sera refusé à la collecte.

Le demandeur doit contacter sa mairie de résidence, préciser la nature des matériels à enlever puis solliciter l'attribution d'un créneau d'intervention. La mairie au regard des demandes et des créneaux ouverts par le centre socioculturel validera les demandes d'intervention et fixera les rendez-vous pour ses usagers à minima 5 jours avant la date de l'intervention.

Conditions d'acceptation : Maximum 3 objets par rendez-vous, Poids individuels des objets inférieurs à 70 kg, Objets vidés, propres et salubres, Objets ni toxiques, ni dangereux. Les objets devront être présentés à la collecte en limite de la voie publique le matin du jour de collecte pour 8h00.



DECHETS FERMENTESCIBLES

Recherche de référents locaux

Dans le cadre de l'action du SICTOMU pour la prévention/réduction des déchets et pour la valorisation des biodéchets, nous recherchons sur la commune deux référents délégués compostage. Ils auront pour rôle la promotion du compostage individuel, le développement de projets de compostage partagé et l'animation du réseau communal. L'objectif est de sensibiliser et de mobiliser les administrés à cette pratique. Les personnes intéressées doivent se faire connaître auprès de la mairie avant le 29 octobre 2021, afin de suivre une formation.

RENTRÉE SCOLAIRE

Jeudi 2 septembre 2021 a eu lieu la rentrée scolaire à l'école Françoise Dolto, élèves et adultes à nouveau « masqués » et sans photos de groupe, mesures sanitaires obligent !

70 enfants y sont inscrits, répartis sur quatre classes, de la petite section de maternelle au CM2.

L'équipe pédagogique et les agents municipaux demeurent inchangés. ■



PLUIES INTENSES

Pluies intenses et crues rapides : adoptons les bons comportements

Pour la sixième année consécutive, le ministère de la Transition écologique, en lien avec le ministère de l'intérieur, lance sa campagne de sensibilisation.

Cette campagne est déployée lors de la saison dite cévenole, du 25 août au 31 octobre, et vise principalement les 15 départements (dont le Gard) de l'arc méditerranéen, les plus exposés au phénomène. Selon les données relatives aux reconnaissances de catastrophes naturelles, entre 1982 et 2015, sur les 50 communes françaises les plus touchées par les différents phénomènes d'inondation, 38 font en effet partie de l'arc méditerranéen.

En cas d'inondation, adoptez les comportements suivants :

- informez-vous et restez

à l'écoute des consignes de sécurité

- ne prenez pas votre voiture et reportez vos déplacements

- prenez des nouvelles de votre entourage

- éloignez-vous des cours d'eau et ne stationnez ni sur les berges, ni sur les ponts

- ne sortez pas et abritez-vous

- ne descendez pas dans les sous-sols mais abritez-vous en hauteur

- n'allez pas chercher vos enfants à l'école, ils y sont en sécurité ■



TRIBUNE LIBRE

Espace d'expression des listes minoritaires du conseil municipal

Chères et chers villageois(es),

Cet été, malgré une situation sanitaire toujours aussi difficile et la mise en œuvre d'un protocole sanitaire contraignant, quelques manifestations et événements ont pu avoir lieu dans le village. Nous espérons que vous avez pu pleinement en profiter et souhaitons que cela augure des jours meilleurs.

Notre rôle d'élus, par contre, est toujours aussi frustrant. Nous regrettons toujours un manque de concertation et de dialogue entre élus (majorité et opposition), mais aussi avec les habitants eux-mêmes. C'est le cas des commissions municipales et extra-municipales qui sont censées permettre d'impliquer les habitants qui le souhaitent, dans la gestion de projets importants. Force est de constater que, les quelques commissions réalisées, ressemblent trop souvent à des réunions d'information. Nous regrettons que toutes les commissions manquent de régularité (dont certaines n'ont toujours pas été ouvertes) et surtout d'un véritable échange sur le fond du sujet, et pas seulement d'entériner, des décisions déjà arrêtées. C'est bien dommage, d'autant plus que notre équipe, pendant la campagne, avait produit un travail important sur de nombreux domaines. C'est le cas par exemple du déplacement de la bibliothèque, qui rappelons le, faisait partie de notre programme de campagne et pas dans celui de l'équipe élue. Si nous ne pouvons qu'être satisfaits, que ce dossier soit pris en compte par la municipalité actuelle. Nous regrettons malheureusement, de ne pas avoir eu la possibilité de donner notre opinion, ni nos idées à ce sujet. Nous n'avons pas été élus seulement pour voter en conseil municipal, mais bien pour participer activement à l'amélioration de notre village. Nous souhaitons une bonne reprise d'activité à toutes les associations du village, et que nous puissions tous reprendre, rapidement, une vie sociale « normale ».

Amicalement,

Emeline FERRANDEZ et Bruno BARLIER

Cet été de balades en balades quelle ne fut la surprise de constater que de nombreuses installations illicites poussent, grandissent dans la garrigue arpaillargoise. Situation inquiétante d'autant que ce secteur forestier est en zone feu de forêt aléa fort ! Alerté à plusieurs reprises sur cette problématique en réunion municipale, M. Le maire semble prendre la mesure de ces nuisances et interdictions et à transmis quelques dossiers au procureur de la république. Quelques....C est là où le bât blesse car il en reste encore, tout le monde n'étant pas logé à la même enseigne....pour certains dossiers : c est chasse gardée.

Marielle CLOQUEMIN et Frédéric CHARRIERE

REPAS DU 13 JUILLET

C'est la presse qui en parle mieux ...

Lu dans le midi libre du 25/07/2021

La place de la Liberté était prête à accueillir les convives du repas villageois organisé par la municipalité, mardi 13 juillet.

Tables dressées, guirlandes de drapeaux tendues. Plus de deux cents personnes s'apprêtaient à profiter d'une agréable soirée sous les étoiles... Mais, patatras, les nuages se sont accumulés, les premières gouttes de pluie ont piqué les nappes blanches et il a fallu se

replier dans la salle polyvalente bien à l'abri des risques climatiques.

Ceci n'a pas entamé la bonne humeur des participants qui, après un apéritif écourté pris en plein air, ont transbordé tables et chaises à l'intérieur : le repas pouvait être servi.

L'ambiance musicale, assurée par le groupe Deluxe d'Uzès, a fait danser quelques couples sur une

piste de danse improvisée jusqu'à tard dans la soirée.

Le repas, très apprécié, concocté par M. Marcel, traiteur à Saint-Privat-des-vieux, était servi avec beaucoup de classe et de gentillesse par une brigade masquée.

Une soirée qui a donné l'occasion aux villageois de se retrouver enfin dans une ambiance conviviale après quelques mois d'abstinence.

Lu dans le Républicain

Tout avait bien commencé, la décoration aux couleurs de la France et les ampoules bleu blanc rouge installées sous les arbres.

Une fois l'apéritif déclaré ouvert, une première goutte d'eau est venue créer le doute, il va pleuvoir ? Pas possible. L'orchestre Deluxe est installé et commence à jouer,

les gens réservent leur place pour les amis qui vont arriver et d'une goutte, on est passés à des milliers, et puis tout à coup le monde s'est mis à l'ouvrage pour rentrer dans le foyer les tables, chaises et couverts. Avant que la grosse pluie arrive nous étions tous à l'abri.

Le repas a été servi rapidement et l'orchestre a joué des rocks endiablés tout au long de la soirée pour faire danser les gens. Finalement la seule chose manquante fut le feu d'artifices que la mairie a promis de tirer en septembre ; elle craignait un incendie à cause de la sécheresse.



Le Mag

Directeur de la publication :
Gérard DAUTREPPE, Maire
Comité de rédaction :
Henri LIMOUSIN
Réalisation et Maquette :
Loïc REYNARD / Com. Communication
Photos :
Henri LIMOUSIN, Manu RAGA, Philippe
TIEBOT, Loïc REYNARD
Impression : Mairie d'Arpailargues

UNE SAISON CULTURELLE RÉUSSIE

Après une année 2020 très calme sur le plan culturel, la municipalité, avec l'apport de la commission municipale, avait programmé plusieurs rendez-vous pour cet été 2021, dont plusieurs « premières ». Si les règles sanitaires imposées ont parfois modifié ce programme, ce retour au premier plan de la convivialité et de la culture au sein de la commune a été une parfaite réussite.

Lancée en juin par le concert du Caribou volant, jusqu'à la journée des associations, en passant par le concert des polyphonies corses (photo), les habitants du village, mais aussi beaucoup de personnes extérieures à celui-ci ont répondu présent à cette programmation estivale. Vous trouverez ci-dessous avec l'aide de la presse locale, un aperçu de ce qui s'est passé cet été sur ARPAILLARGUES et AUREILHAC.



DE FERME EN FERME

ARPAILLARGUES faisait partie des sites retenus pour l'édition 2021 avec l'écurie Font Clarette et les ruchers de l'UZEGE.



FESTIVAL MUSIQUES BAROQUES

A deux reprises le temple s'est avéré trop petit pour accueillir les deux concerts de musique baroque programmés durant l'été. En juillet, la Soprano Lucile MAGNAN, le ténor Méric MARTIN, Luc GAUGLER à la basse de viole et Marie -Paule NOUNOU ont enchanté le public avec un concert d'une très grande qualité. De MONTEVERDI à Johan Sébastien BACH en passant par Antonio VIVALDI ou Georg Friedrich HAENDEL, un répertoire varié et rythmé qui a également permis de découvrir des instruments de musique peu connus comme le clavecin ou la Basse de Viole

(viole de Gambe) sur notre photo.

Début septembre le public avait rendez-vous avec la musique baroque italienne sous la direction du chef argentin, Gabriel GARRIDO (photo). Les 3 cantatrices Fleur Bouilhet, Géraldine Jeannot et Esther Labourdette, avec l'ensemble instrumental des Rencontres baroques de Montfrin ont produit un récital haut de gamme, le Concerto delle Dame avec des musiques des Dames de Ferrare du début du XVIIe siècle. Une belle occasion de (re) découvrir les qualités acoustiques du temple.



ART'PAILLARGUES

La première d'Art'Paillargues a été une réussite avec plus de 30 exposants qui ont pu présenter leurs œuvres dans le parc du château et dans les rues du vieux village. Dans sa volonté de faire

descendre l'art dans la rue, la commission culture municipale avec l'aide d'artistes locaux a parfaitement réussi dans son entreprise avec une fréquentation importante, sous un beau ciel de

fin d'été. Valérie JACOB et Charles de Beaumont, à l'origine de cette exposition, pouvaient se montrer satisfaits pour cette première édition qui ne restera pas sans lendemain. ■



CONCERT LE CARIBOU VOLANT

Quelle belle soirée dans le parc municipal pour lancer la saison culturelle mise en place par la municipalité et la commission culture de la commune, dans le cadre du festival du conte en Uzège.

Il a fallu rapidement se rendre à l'évidence, les 200 chaises mises en place pour accueillir le public dans l'insolite Parc Charles De Gaulle, allaient rapidement s'avérer insuffisantes et

ce sont près de 250 personnes qui ont pu assister au concert « Abeille Road », rencontre franco-qubécoise de deux voix, d'une plume et d'un mélange de cordes. La voix de Ninnon MOREAU, associée à celle de Yoan GIANSETTO sur des thèmes plutôt écologiques, ont enthousiasmé le public qui a fait plusieurs rappels, ne souhaitant pas voir s'achever ce moment rafraichissant. ■



« SAMPLEUR » ET SANS REPROCHES

Le concert de Nicolas REPAC, du 21 juillet aurait mérité une meilleure affluence dans ce cadre exceptionnel du parc municipal, éclairé par la pleine lune. En effet la qualité musicale était au ren-

dez-vous avec un mélange de sons et d'instruments de musique pour le lancement de sa tournée en France. RHAPSODIC le titre de son dernier album a constitué la base de

ce concert pour ce guitariste hors pair qui n'hésite pas à utiliser un sampler pour modifier les sons. Une très agréable soirée d'été organisée dans le cadre du festival autres rivages.

C'est finalement la presse qui en parle le mieux et lu dans la rubrique locale du Midi Libre, sous la plume de Philippe TIEBOT : « Quel concert ! Quel voyage ! Les premières surprises passées, c'est une immersion inattendue que le public est invité. Un honneur d'assister à une première mondiale avec la première représentation publique de son dernier album concept, honneur manifesté par une ovation chaleureuse du public ». ■



PREMIER MARCHÉ NOCTURNE

Belle réussite pour une première... Le marché nocturne organisé sur la place de la liberté par la municipalité, en collaboration avec le comité de promotion agricole, a connu un véritable succès populaire malgré les obligations sanitaires mises en place. Dès 19h la fréquentation a été soutenue et ce jusqu'aux alentours de minuit, dans

une ambiance bon enfant, animée par Patrick Lobé du groupe ZIG ZAG de BLAUZAC. Une première pour la commune qui devrait se renouveler dans les années à venir. Bravo aux organisateurs dans le sillage de Danièle LEMAHIEU et des services municipaux pour ce moment de détente et de convivialité, passé à la belle étoile. ■



JOURNÉE DU PATRIMOINE

Dans le cadre des journées du patrimoine, la municipalité d'ARPAILLARGUE avait décidé de relancer cette manifestation et de présenter les lieux les plus marquants de la commune. Ainsi une quinzaine de personnes ont pu découvrir dans un premier temps, dans les locaux de la mairie, le monument historique protégé, la pierre avec inscription trouvée sur la façade de la maison FAGE (pierre de 1654). La présentation du PRIAPE d'AUREILHAC, dieu de la fécondité, était ensuite au programme avant la visite de la salle du conseil municipal. Visite du temple (1838) puis le groupe prenait la direction de l'église Saint Christophe, patron des voyageurs, en empruntant les ruelles pour découvrir l'intérieur de cette petite

église romane, très sobre avec ses vitraux rénovés il y a plus de 50 ans. Les échanges entre tous les participants sur l'évolution de l'édifice, la présence du presbytère, l'ancien cimetière et le charme de ce cœur de ville amenaient tout le monde jusqu'au château.

Le maire, Gérard DAUTREPPE remerciait les propriétaires de celui-ci pour cette journée portes ouvertes qui a permis à certains habitants du village de raviver des souvenirs et aux touristes présents de découvrir un lieu exceptionnel avec le parc, le passage souterrain, la cour, et l'édifice lui-même. L'accent était mis sur les liens entre la littérature et la famille AGOULT.

Un retour de la journée du patrimoine, réussie. ■



JOURNÉE DES ASSOCIATIONS

Reportée une première fois, principalement en raison des mesures sanitaires, la journée des associations a pu se dérouler malgré des conditions atmosphériques capricieuses. Avec l'adhésion de tous, dans la future salle de la bibliothèque municipale la présentation des activités a pu être montrée aux habitants du village. Les associations ont beaucoup souffert durant ces derniers mois et la municipalité veut tout mettre en œuvre pour aider les présidents et leurs équipes à retrouver leur activité d'avant pandémie. Le recrutement de membres reste le plus délicat mais avec la pugnacité développée par tous, il y a de quoi se

montrer optimiste.

Un apéritif en plein air, avec près de 200 personnes présentes, lançait la partie restauration et c'est 157 convives qui ont répondu présent, à l'invitation du conseil municipal. La qualité du repas campagnard servi était mentionnée par tous, sans oublier la parfaite organisation de cette journée qui s'achevait par un magnifique feu d'artifice, lancé par le maire et tiré sur le stade devant une foule ravie de renouer avec la tradition.

Une journée bien remplie qui venait clôturer la saison estivale sur ARPAILLARGUES et AUREILHAC. Place désormais aux manifestations d'automne et d'hiver. ■

